

Гуманитарный проект
«Формула здоровья»

Инклюзивная спортивная площадка для жителей Партизанского района



Наименование проекта «Формула здоровья!» (инклюзивная спортивная площадка для жителей Партизанского района по адресу: переулок Клумова, 3)	
2. Срок реализации проекта: 1 год	
3. Организация – заявитель, предлагающая проект: ГУ «Территориальный центр социального обслуживания населения Партизанского района г. Минска»	
Здоровый образ жизни является предпосылкой для развития разных сторон жизнедеятельности человека, достижения им активного долголетия и полноценного выполнения социальных функций, для	

активного участия в трудовой, общественной, семейно-бытовой, досуговой формах жизнедеятельности. На 1 апреля 2021 года численность населения Партизанского района г.Минска составляет **97 959** человек. Инвалидов, проживающих на территории района – 6 336 человек. Многодетных семей – 880. Получателей пенсии – 24.002 человека. При этом спортивно-оздоровительные кружки, организованные на базе центра ежедневно посещает 95 человек различных категорий граждан. Центр расположен в окружении жилых домов. Ближайший спортивный школьный стадион не отвечает необходимым стандартам. Проблема - отсутствие в районе обустроенной всесезонной инклюзивной спортивной площадки с целью создания условий для здорового досуга жителей района всех возрастов.

Следовательно, реализация проекта **«Формула здоровья»** является актуальной, так как будет решать многосторонние проблемы:

1. Максимально удовлетворит потребности жителей микрорайона в занятиях спортом и активном семейном отдыхе на открытом воздухе.
2. Жители микрорайона получают бесплатный доступ к оснащенной по последним требованиям спортивной площадке с уличными тренажерами и хорошую зону для активного отдыха.

4. Цель: создание инклюзивной спортивной площадки для привлечения к занятиям физической культурой, ведению здорового образа жизни всех жителей района.

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- создать инклюзивную спортивную площадку;
- приобрести уличные антивандальные тренажеры;
- создать условия для реализации живого общения людей с различной степенью уязвимости, разного возраста посредством проведения совместных мероприятий;
- проведение спортивно-массовых акций;



- организация занятий, направленных на социализацию пожилых людей и людей с особенностями психофизического развития, привлечение их к здоровой, активной жизни.



6. Целевая группа: пожилые граждане, жители района с особенностями психофизического развития и другие категории населения.

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

№ п/п	Основные этапы проекта	Примерная сумма в долларах США	Ответственные исполнители
1.	Закупка спортивного оборудования малых конструкций (уличные тренажёры). - Тренажер «Твистер»;	10 000	ТЦСОН Партизанского района г.Минска

	«Уличный ходок»; - Тренажеры для мышц брюшного пресса; - Гребной тренажер; - Рычажная тяга; - Орбитрек; - ХосРайдер; - Качели-гнездо; Беседка для отдыха Велосипедные стойки и др.			
2.	Подвозка оборудования	1 000	ТЦСОН Партизанского района г.Минска	
3.	Подготовка территории и установка оборудования	5 000	ТЦСОН Партизанского района г.Минска	



8. Общий объем финансирования (в долларах США): 18 000

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	16 000
Софинансирование	2 000

9. Место реализации проекта (область/район, город):

г. Минск, пер. Клумова

10. Ожидаемые результаты гуманитарного проекта:

1. Создание спортивной площадки для жителей Партизанского района г.Минска.
2. Популяризация здорового образа жизни, ответственного и бережного отношения к своему здоровью.
3. Приобщение социума к спортивно-оздоровительной деятельности.

11. Контактное лицо:

инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты

Кленицкая Ирина Николаевна,

**заведующий отделением дневного пребывания для граждан пожилого
возраста,**

(017) 398 9347 , +37529-586-71-83.

ktrud.tccon.part@minsk.gov.by

Humanitarian project

«Health Formula»

Inclusive sports ground for residents of Partizansky district



Name of the project «Health Formula» (Inclusive sports ground for residents of Partizansky district at the address: Klumov Lane, 3)
2. Project implementation period: one years
3. Applicant organization, offering a project: GU "Territorial Center for Social Services of the population of the Partizansky district of Minsk"
The problem that formed the basis of the development this project - the absence of an equipped all-season inclusive sports ground in the entire area by creating conditions for healthy leisure of residents of the district of all ages
4. Goal: creation of an inclusive sports ground to attract all residents of the district to physical education, healthy lifestyle.

5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: - create an inclusive sports and playground; - buy outdoor vandal-proof exercise equipment; - create conditions for the implementation of live communication of people with different degrees of vulnerability, different ages through joint activities; - conducting mass sports events; - organization of classes aimed at the socialization of the elderly and people with special psychophysical development, attracting them to a healthy, active life.	
6. Target group: elderly citizens, residents of the district with special psychophysical development and other categories of the population.	
7. Brief description of the project activities: - purchase and installation of simulators and equipment: wide stairs, slides, bridges, vandal-proof simulators and exercise machines for paravorkout (they allow you to practice in a wheelchair), swing-nest (in which you can put the baby and swing), special coating, access ramps for wheelchair users, gazebos, tables, pergolas, etc.; - stationary playground equipment for street chess; - bicycle rack; - information boards on which inclusive elements are marked with a special icon; - stage equipment for events;	
8. Total amount of funding (in US dollars): 42000	
Source of funding	Amount of funding (in US dollars)
Donor funds	40 000
Co-financing	2000
8. Project location (region/district, city): Minsk, per. Klumova	
9. Contact person: initials, surname, position, phone number, email address: Klenitskaya Irina Nikolaevna, Head of the Day care department for elderly citizens, (017) 398 93 47 , +37529-586-71-83. ktrud.tccon.part@minsk.gov.by	